

3.º Hacer saber al Ayuntamiento de León que, según lo dispuesto en el artículo 16 de la Ley 16/1985, de 25 de junio, del Patrimonio Histórico Español, todas las obras que haya que realizar en el inmueble que se pretende declarar, o en su propio entorno, no podrán llevarse a cabo sin la aprobación previa del proyecto correspondiente por la Comisión Territorial de Patrimonio Cultural o, si es el caso, por la Dirección General.

4.º Que la presente Resolución se publique en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de Castilla y León» y en el «Boletín Oficial del Estado» y se notifique al Registro General de Bienes de Interés Cultural, para su anotación preventiva.

Valladolid, 24 de septiembre de 1996.—El Director general, Carlos de la Casa Martínez.

#### ANEXO

##### Edificio neomudéjar sito en calle Alcázar de Toledo, número 13, en León

###### Descripción:

El inmueble situado en calle Alcázar de Toledo, número 13, se construyó en 1917, en base al proyecto del Arquitecto don Manuel de Cárdenas.

Ocupa la parcela catastral 8796902, cuya superficie es de 295 metros cuadrados, de los cuales 265 se hallan ocupados por la edificación, siendo el resto patios de luces.

Su tipología es de vivienda colectiva entre medianeras, constando de planta sótano para carboneras, cuatro plantas sobre rasante y una planta ático situada sobre el eje de la entrada principal. Aloja un total de cinco viviendas, una por planta de las situadas sobre rasante y una de menores dimensiones, destinada a vivienda del portero, ubicada en la planta ático. La superficie construida total es de 1.244 metros cuadrados.

Las características estructurales y constructivas, a pesar de ser un edificio de mayor altura, son similares a las del número 11, edificio neomudéjar colindante. En este edificio se enriqueció la fachada y el portal con motivos decorativos cerámicos de formas geométricas y vidrieras de diseño moderno. Algún elemento singular, como es el torreón situado en el patio interior, tiene cubierta de pizarra en forma de escamas.

###### Delimitación del entorno de protección:

Límite norte: Fachada a la plaza Calvo Sotelo, desde la confluencia de la avenida de Roma hasta la calle Alférez Provisional.

Límite oeste: Línea que, desde la calle del Carmen a la altura del límite de la parcela catastral del edificio que hace esquina entre la calle San Agustín y calle del Carmen, recorre el último tramo de la calle San Agustín y el eje de la avenida de Roma hasta la plaza de Calvo Sotelo.

Límite sur: Línea que, desde la calle del Carmen a la altura del límite de la parcela catastral del edificio que hace esquina entre la calle San Agustín y calle del Carmen, recorre, en dirección este, los límites catastrales de las parcelas con fachadas impares a la calle San Agustín hasta encontrar el límite este.

Límite este: Línea que, desde la plaza Calvo Sotelo, recorre el eje de la calle Alférez Provisional hasta la calle San Agustín y desde aquí recoge el límite este de la parcela catastral del edificio que hace esquina con la calle anteriormente mencionada y la calle Alcázar de Toledo.

**22520** *RESOLUCIÓN de 24 de septiembre de 1996, de la Dirección General de Patrimonio y Promoción Cultural de la Consejería de Educación y Cultura por la que se acuerda tener por incoado expediente de declaración de bien de interés cultural como monumento a favor del edificio neomudéjar sito en la calle Alcázar de Toledo, número 11, con vuelta a la calle San Agustín, número 8, en León.*

Vista la propuesta formulada por el Servicio de Conservación, esta Dirección General, en virtud de lo dispuesto en la Ley Orgánica 4/1983, de 25 de febrero; Real Decreto 3019/1983, de 21 de septiembre; Decreto 122/1983, de 15 de diciembre, y de conformidad con lo establecido en la Ley 16/1985, de 25 de junio, del Patrimonio Histórico Español, y el Real Decreto 64/1994, de 21 de enero, que desarrolla parcialmente la Ley del Patrimonio Histórico Español, acuerda:

1.º Tener por incoado expediente de declaración de bien de interés cultural como monumento a favor del edificio neomudéjar sito en la calle Alcázar de Toledo, número 11, con vuelta a la calle San Agustín, número 8, en León, según la descripción y delimitación que se publica como anexo a la presente Resolución y que figura en el plano unido al expediente.

2.º Continuar la tramitación del expediente, de acuerdo con la legislación vigente.

3.º Hacer saber al Ayuntamiento de León que, según lo dispuesto en el artículo 16 de la Ley 16/1985, de 25 de junio, del Patrimonio Histórico Español, todas las obras que haya que realizar en el inmueble que se pretende declarar, o en su propio entorno, no podrán llevarse a cabo sin la aprobación previa del proyecto correspondiente por la Comisión Territorial de Patrimonio Cultural o, si es el caso, por la Dirección General.

4.º Que la presente Resolución se publique en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de Castilla y León» y en el «Boletín Oficial del Estado» y se notifique al Registro General de Bienes de Interés Cultural, para su anotación preventiva.

Valladolid, 24 de septiembre de 1996.—El Director general, Carlos de la Casa Martínez.

#### ANEXO

##### Edificio neomudéjar sito en calle Alcázar de Toledo, número 11, con vuelta a calle San Agustín, número 8, en León

###### Descripción:

El inmueble situado en calle Alcázar de Toledo, número 11, con vuelta a calle San Agustín, número 8, es un edificio neomudéjar, construido en 1911, en base al proyecto del Arquitecto don Arsenio Alonso.

Ocupa la parcela catastral 8796903, cuya superficie es de 733 metros cuadrados, de los cuales 213 se hallan ocupados por la edificación principal, quedando libre el resto del jardín anexo.

La edificación consta de planta sótano y dos plantas sobre rasante, más una planta ático de remate sobre el cuerpo principal. La superficie construida total es de 629 metros cuadrados.

El sótano contiene carboneras y locales de almacén. En planta baja se sitúa una vivienda, y en planta segunda y ático otra vivienda, haciendo un total de dos.

Su tipología responde a la denominación de «hotel bifamiliar», característico de la época de su construcción.

La estructura es de muros de carga de ladrillo, con forjados a base de viga de madera y techo de baldosa cerámica sobre barrotillo de madera. En fachadas se combina el ladrillo cerámico visto con revocos lisos de tipo «estuco», siendo toda la carpintería exterior de madera con cerrajería de forja. Únicamente en las galerías se introduce de forma novedosa la carpintería metálica. La cubierta, sustentada por cerchas y entablado de madera, es de teja cerámica curva, con elementos vidriados en el cuerpo del mirador.

###### Delimitación del entorno de protección:

Límite norte: Fachada a la plaza Calvo Sotelo, desde la confluencia de la avenida de Roma hasta la calle Alférez Provisional.

Límite oeste: Línea que, desde la calle del Carmen a la altura del límite de la parcela catastral del edificio que hace esquina entre la calle San Agustín y calle del Carmen, recorre el último tramo de la calle San Agustín y el eje de la avenida de Roma hasta la plaza de Calvo Sotelo.

Límite sur: Línea que, desde la calle del Carmen a la altura del límite de la parcela catastral del edificio que hace esquina entre la calle San Agustín y calle del Carmen, recorre, en dirección este, los límites catastrales de las parcelas con fachadas impares a la calle San Agustín hasta encontrar el límite este.

Límite este: Línea que, desde la plaza Calvo Sotelo, recorre el eje de la calle Alférez Provisional hasta la calle San Agustín y desde aquí recoge el límite este de la parcela catastral del edificio que hace esquina con la calle anteriormente mencionada y la calle Alcázar de Toledo.

**22521** *RESOLUCIÓN de 24 de septiembre de 1996, de la Dirección General de Patrimonio y Promoción Cultural de la Consejería de Educación y Cultura por la que se acuerda tener por incoado expediente de declaración de bien de interés cultural como monumento a favor de la Iglesia parroquial de San Juan Bautista, en Palacios de Goda (Ávila).*

Vista la propuesta formulada por el Servicio de Conservación, esta Dirección General, en virtud de lo dispuesto en la Ley Orgánica 4/1983, de 25 de febrero; Real Decreto 3019/1983, de 21 de septiembre; Decreto 122/1983, de 15 de diciembre, y de conformidad con lo establecido en la Ley 16/1985, de 25 de junio, del Patrimonio Histórico Español, y el

Real Decreto 64/1994, de 21 de enero, que desarrolla parcialmente la Ley del Patrimonio Histórico Español, acuerda:

1.º Tener por incoado expediente de declaración de bien de interés cultural como monumento a favor de la Iglesia parroquial de San Juan Bautista, en Palacios de Goda (Ávila), según la descripción y delimitación que se publica como anexo a la presente Resolución y que figura en el plano unido al expediente.

2.º Continuar la tramitación del expediente, de acuerdo con la legislación vigente.

3.º Hacer saber al Ayuntamiento de Palacios de Goda (Ávila) que, según lo dispuesto en el artículo 16 de la Ley 16/1985, de 25 de junio, del Patrimonio Histórico Español, todas las obras que haya que realizar en el monumento que se pretende declarar, o en su propio entorno, no podrán llevarse a cabo sin la aprobación previa del proyecto correspondiente por la Comisión Territorial de Patrimonio Cultural o, si es el caso, por la Dirección General.

4.º Que la presente Resolución se publique en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de Castilla y León» y en el «Boletín Oficial del Estado» y se notifique al Registro General de Bienes de Interés Cultural, para su anotación preventiva.

Valladolid, 24 de septiembre de 1996.—El Director general, Carlos de la Casa Martínez.

#### ANEXO

#### Iglesia parroquial de San Juan Bautista, en Palacios de Goda (Ávila)

##### Descripción:

Consta de dos naves, cabecera poligonal y torre a los pies.

La torre almenara o atalaya es la parte más antigua de la iglesia, puede datar de mediados del siglo XVII.

De planta cuadrada, construida en mampostería de verdugadas de ladrillo, y de aspecto bastante macizo, presenta dos huecos de saetera en la parte superior de cada fachada de forma y aparejo mudéjar. Posiblemente se rematase con almenas defensivas de ladrillo. Que fueron sustituidas por una armadura a cuatro aguas.

Al exterior la iglesia presenta aparejo de ladrillo con cajas regulares de mampostería sobre zócalo de piedra.

La nave se divide en tres tramos de cañón sobre soportes cuadrados. Un arco toral conduce a la cabecera poligonal, cubierta con artesón apeñazado de composición mudéjar y motivos geométricos resueltos con formas renacentistas, de mediados del siglo XVI. Es ochavado y la transformación de la planta exagonal se realiza mediante dos pechines. El almizate está compuesto por dos estrellas compuestas por lazos de ocho y racimos que, unidos, forman un cuerpo rebordeado con un lazo de punta octogonal.

Del almizate, continuando sus lacerías, se prolongan ocho alfardes que descansan en el arrocabe, octogonal, compuesto por dos franjas paralelas de molduras talladas que enmarcan una pieza central sin moldurar. Dos tirantes tallados cruzan el centro del artesón y se ensamblan con el estribo mediante ménsulas.

A los pies de la nave se levanta el coro, cubierto por sencillo alfarje con sus jácenas y jaldetas.

Adosada a la cabecera se encuentra la sacristía construida entre 1569 y 1576.

Al lado norte, la capilla de entrada, acusada al exterior como un cuerpo avanzado construida en ladrillo, con acceso mediante arco de medio punto entre pilastras y con moldura horizontal, a la portada interior de piedra con arco de medio punto con dos molduras a lo largo de la rosca, que apoya en jambas monopolitas, decorada con adornos apiramizados típicamente herrerianos.

Entre 1802 y 1807 se construye la nave lateral, de testero plano y se transforma la nave primitiva en actual neoclásica.

En un lateral del coro se sitúa el baptisterio, con pila bautismal del siglo XVI.

Se define como parte integrante el conjunto de retablos que a continuación se relaciona:

Retablo de Arte Mayor, barroco primer cuarto del siglo XVIII.

Dos retablos laterales en la cabecera, mediados del siglo XVIII.

Retablo de muro norte de la nave, siglo XVIII.

Dos retablos en la nave derecha de mediados del siglo XVIII.

Asimismo, se incluye en la declaración:

Una pila de agua bendita gótica del siglo XV, con bolas en las aristas del pie.

Pila de agua bendita de mediados del siglo XVI.

Órgano, pieza del siglo XVIII.

Cajonería de la segunda mitad del siglo XVIII.

Delimitación del entorno de protección: Línea continua y cerrada que recoge las siguientes parcelas y manzanas, incluyendo plazas y calles:

M-03.25.6: Parcelas 1 y 2.

M-02.36.9: Parcelas 13, 1, 2, 3 y 4.

M-02.35.3: Parcelas 5, 4, 3, 2 y 1.

M-02.35.6: Parcelas 1 y 2.

M-03.35.3: Parcelas 1 y 2.

## UNIVERSIDADES

**22522** RESOLUCION de 19 de septiembre de 1996, de la Universidad de Burgos, por la que se establece el plan de estudios conducente al título oficial de Licenciado en Química, a impartir en la Facultad de Ciencia y Tecnología de los Alimentos y Ciencias Químicas de Burgos.

Homologado por el Consejo de Universidades por acuerdo de su Comisión Académica, de fecha 3 de julio de 1996, el plan de estudios de Licenciado en Química queda configurado conforme figura en el anexo de esta Resolución.

Burgos, 19 de septiembre de 1996.—El Rector-Presidente de la Comisión Gestora, Marcos Sacristán Represa.